

Renunciaron 340 Pilotos de una Empresa Aérea en la Argentina

(UPI, EFE y PL)

BUENOS AIRES, 30 de noviembre.— Las renuncias presentadas por 340 pilotos amenazan paralizar los vuelos comerciales de la empresa estatal Aerolíneas Argentinas (AA) en momentos en que la población comenzó a experimentar escasez de gasolina, debido a un conflicto de los transportistas con las compañías extranjeras Shell y Esso.

Los pilotos renunciaron a principios de este mes ante la negativa de los directivos de AA de concederles aumentos, pero han convocado para esta noche a una asamblea, a fin de ratificar o de-

jar sin efecto esa decisión. La empresa tiene una dotación total de 360 pilotos.

Simultáneamente, informes contradictorios indicaron hoy que Ibero Berenguer, abogado del gremio que congrega a los pilotos, la Asociación de Pilotos de Líneas Aéreas y Comerciales (APLA), habría desaparecido hace 9 días, sin determinarse si habría sido "secuestrado" o detenido.

Otro conflicto afectó hoy notoriamente el expendio de gasolina en las estaciones de servicio de Buenos Aires atendidas por permisionarios de Shell y Esso. Ambas empresas han rechazado un pedido de los transportistas para que se les reconozca un mayor porcentaje de ganancias. El gobierno no ha tomado medidas, aduciendo que el conflicto debe resolverse por negociación entre las partes.

El expendio de gasolina está siendo atendido por las estaciones de servicio de la empresa Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPF), que tiene en existencia un volumen inferior a las necesidades del consumo.

EL CANCELLER ARGENTINO DESCONOCE LISTA DE DESAPARECIDOS

Entre tanto, el canciller argentino negó hoy conocer la lista de detenidos o desaparecidos por razones políticas en su país que trajo recientemente a Buenos Aires el secretario norteamericano de Estado Cyrus Vance.

El ministro del Exterior de Argentina, vicealmirante Oscar Montes, negó conocer dicha lista con 7 mil 500 personas detenidas o desaparecidas, a su llegada hoy a la capital rioplatense de su visita a Costa Rica y Nicaragua.

FINALIZO REUNION DE JEFES DEL EJERCITO

Por otra parte, la posición del ejército es favorable a mantener la actual estructura de poder hasta 1979, dice hoy el diario *La Nación*, al informar sobre la reunión de altos mandos celebrada en esta capital.

El teniente general Jorge Rafael Videla, comandante en jefe del ejército, presidió las sesiones que se extendieron durante 2 días.

En las deliberaciones intervinieron 9 generales, entre ellos el jefe del Estado Mayor General, los comandantes de los 3 primeros cuerpos de ejército y el ministro del Interior.

Otros participantes fueron el ministro de Planeamiento y el secretario de Inteligencia del Estado.

Según lo informado por *La Nación*, la posición del ejército respecto a la estructura de poder será llevada al seno de la junta militar antes de que finalice el presente año.

Debate Sobre el Poder en Argentina

BUENOS AIRES, 30 de noviembre (UPI).— La junta militar de gobierno de Argentina tratará mañana la debatida cuestión del "cuarto hombre" en medio de posiciones aparentemente dispares de Ejército y Marina, según informaron hoy fuentes castrenses.

El "cuarto hombre" es una variante dentro del esquema militar del poder en Argentina que implica la sustitución del general Jorge Rafael Videla en uno de sus dos cargos, ya sea como comandante en jefe del ejército o como presidente de la nación.

La junta militar, integrada por Videla y los comandantes de la Marina y de la Fuerza Aérea, almirante Emilio Massera y brigadier Orlando Agosti, se reunirá mañana, luego de la realización de conclaves secretos realizados el lunes y el martes por los altos mandos del ejército y ayer por los almirantes.

Informes de prensa originados en sectores militares indicaron que los generales habrían decidido en sus dos días de deliberaciones que la junta considera ahora el tema del "cuarto hombre", pero aplaza un pronunciamiento sobre el asunto hasta 1979.

Simultáneamente, versiones sobre la reunión secreta de los almirantes señalaron que Massera se propone "insistir en que el asunto del cuarto hombre sea resuelto antes de fin de año".

Una eventual votación de los tres integrantes de la junta dejaría al brigadier Agosti como árbitro de la cuestión y fuentes castrenses adelantaron que aunque "nadie puede asegurar cómo votará Agosti, se supone que se definirá a favor de la tesis del ejército".

Las deliberaciones de los altos mandos se producen en momentos en que están en curso de decisión una propuesta política que contemple la participación de los civiles en el poder.